

VERGLEICH DER BRD MIT DEM DRITTEN REICH NICHT ZULÄSSIG? | #104 MOMENT MAL!

Posted on 6. September 2021

Postfaktisches aus Politik und Gesellschaft mit Markus.

*Ein Kommentar von **Markus Fiedler**.*

Gerne werden Vergleiche der heutigen Zeit mit dem dritten Reich empört zurückgewiesen. Das verbiete sich! Man insistiert auf das schärfste. Ist das so? Darf man das nicht vergleichen? Ich sage: Doch man muss das vergleichen. Es geht um Diagnostik. Wozu sind wir durch den Geschichtsunterricht zu hervorragenden Diagnostikern ausgebildet worden?

Der Staat als Krebspatient. Hier gilt es, den Totalitarismus-Krebs schon in einem sehr frühen Stadium zu erkennen, damit der Patient "Demokratie" noch zu retten ist. Wenn der Arzt sagt: "Sie haben noch ein Jahr zu leben", ist es bereits zu spät.